
КВН «ВНЕ ФОРМАТА» 

А что думают о команде ОрелГТУ их соперники, участники открытой 

Орловской лиги КВН? 

Сережа Трусов ("Мания величия"): 

"Вне формата" - ребята молодые, перспективные, у них, бесспорно, 

есть талант. Думаю, в следующем сезоне результат будет намного выше. 

Сережа Никитин: "Вне формата" - главные соперники для самих себя: 

они многое умеют, но не могут собраться вовремя. Ребятам постоянно не 

хватает времени на репетиции, они все делают в последние дни и ночи. 

Знакомьтесь, команда КВН ОрелГТУ "Вне формата " - Игорь 

Дроздов, Иван Брусов, Оля Андросова, Андрей Юшков, Миша Никаноркин, 

Артем Боровиков и Андрей Манукян. Эти очень смешные и открытые 

ребята приоткроют тайны КВНа 

- Ребята, как образовалась ваша команда? 

Ваня: Все началось с того, что капитан команды Игорь Дроздов на базе 

отдыха познакомился с известной командой ОрелГТУ "Просто сказал", после 

чего буквально "заболел" идеей создать свою команду. Поэтому, когда мы 

все познакомились на нашем посвящении в студенты, оставалось лишь 

воплотить эту идею в жизнь. Так появилась команда, которая стала 

называться "Вне формата". В самом начале в нашем "штабе" насчитывалось 

двадцать два человека, но уже после первой игры осталось семь. 

- Вы играете уже второй год. Какое место в вашей жизни 

занимает КВН? Миша: КВН - игра, благодаря которой появились новые 

знакомства, новое 

общение. 

Игорь: Сначала это было всего лишь увлечением, затем постепенно 

переросло в работу. Сейчас мы каждый день собираемся, придумываем 

шутки, бывали случаи, когда мы даже ночевали в полюбившейся нам 

"Научке" (здание "Научприбора"). Для зала каждое слово это всего лишь 

шутка, смех, но на самом деле это огромный труд. КВН стал частью меня, и 



без репетиции мне уже скучно. 

Оля: А у меня КВН уже давно вошел в привычку, стал повседневным 

занятием. 

Андрей Юшков: А еще Ольга нам носит бутерброды, постоянно 

кормит нас. Это тоже очень важно! У нас были проблемы с женскими 

ролями, но когда Оля пришла в командy, стало веселей. А если серьезно, 

КВН повышает интеллект. 

- Где вы уже успели выступить, каковы ближайшие планы? 

Андрей: Мы выступали в клубе "Стерео", "Колизее", "Полете". Лига - 

"Политех". Оля: Мы ждем веселых лиц зрителей и смеха. Хотелось бы 

поиграть в других лигах, съездить в Сочи. 

Игорь: Да. Мы думаем ехать в Сочи зимой, чтобы там выступить. 

Ваня: Наша команда отличается от остальных тем, что у нас есть 

настрои на победу и хороший потенциал. 

Миша: Мы не хотим останавливаться на достигнутом, у нас есть еще 

стремление и силы! 

- Расскажите о ваших эмоциях перед игрой и после нее. 

Игорь: Иногда мы ругаемся перед игрой, но это все от волнения и 

переживания. А после игры у нас болят мышцы. Самое ужасное состояние, 

когда ждешь свои оценки. Каждый раз перед игрой мы складываем руки и 

произносим "боевой клич": "Вне формата!" 

- С какими трудностями вам пришлось столкнуться? 

Андрей: Молодым командам очень сложно играть в КВН. поскольку 

их не знают зрители, жюри, их никогда не воспринимают серьезно. Самое 

сложное - играть с опытными командами, которые уже отыграли пять-шесть 

сезонов. Например, нам пришлось столкнуться в полуфинале с "Брянскими 

мужиками", которые были чемпионами. Случается, что мы проигрываем 

из-за технических причин - бывают проблемы со звуком, иногда трудно 

подобрать фонограмму. 

- Есть ли новые шутки, приготовленные к игре? 



Игорь: На "Евровиденин-2006" победила цыганка - где будет 

следующее "Евровидение", никто не знает. 

Майкл Джексон прошел кастинг на рекламу "Тайда": "Может ли черное 

стать белым?" 

И много-много сюрпризов, так что приходите за нас поболеть! 

 

Татьяна НЯНИНА, студентка ОГУ. 
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